

## „Musik ist die gemeinsame Sprache der Menschheit.“

Henry Wadsworth Longfellow

Mit frischem Elan hat die Jugendkapelle bereits im Februar, nach kurzer Corona Zwangspause, wieder mit den wöchentlichen Proben angefangen. Ende letzten Jahres konnten die über 20 jungen Musiker ihre hart erarbeiteten Stücke an dem geplanten Jahreskonzert, welches letztes Jahr coronabedingt abgesagt werden musste, nicht vorführen. Aus diesem Grund steigt die Vorfreude auf den kommenden Galaabend, der am 14. Mai stattfindet. An diesem Abend dürfen die Jugendlichen ihr ausgearbeitetes Programm vorführen, welches eine große Vielfalt an verschiedensten Musikrichtungen beinhaltet. Vor allem dieses Jahr ist es ein besonderes Highlight am Galaabend zu spielen. Aufgrund der Vorstellung der neuen CD „Wir leben Blasmusik“, kann hier die Jugendkapelle auf einer großen Bühne mit ihrem Können überzeugen.

In den letzten zwei Jahren haben sehr viele Jugendliche den Spaß an der Musik gefunden und spielen mit großer Begeisterung in der Jugendkapelle. Daher wurde es Zeit für ein aktuelles Bild des Ensembles. Mit diesem Bild können die Jungmusiker\*innen in Zukunft an ihren Auftritten und sonstigen Aktivitäten vorgestellt werden.



## „Original Härtsfelder Musikanten“ - Termine 2022

Stand: 3. 4. 2022

Datum	Uhrzeit	Veranstaltung	Ort
<b>April</b>			
Sonntag, 10. April	17 Uhr	Jahreshauptversammlung	Dorfmerkingen
<b>Mai</b>			
Sonntag, 1. Mai		Maispielen	
Samstag, 14. Mai		Galaabend mit CD-Präsentation „Wir leben Blasmusik“	
Sonntag, 22. Mai		Erstkommunion	Kirche Dorfmerkingen
<b>Juni</b>			
Mittwoch, 15. Juni		Fronleichnam	Kirche Dorfmerkingen
Freitag, 17. Juni		Sommer-Open Air mit DJ Ötzi	Bühne Marienplatz Neresheim
Samstag, 25. Juni		Spraitbach	Kreismusikfest
<b>Juli</b>			
Samstag, 9. Juli		Wertungsspiel	Neuler
Sonntag, 10. Juli		Wertungsspiel	Neuler
Sonntag, 31. Juli		Waldfest	Schweindorf
<b>August</b>			
Samstag, 6. August		After-Work Konzert im Stadtgarten	Neresheim
Samstag, 20. August		Marktplatzfest	Dorfmerkingen
Sonntag, 21. August		Marktplatzfest	Dorfmerkingen
<b>November</b>			
Samstag, 26. November		Jahreskonzert	Turn- und Festhalle Dorfmerkingen

MV Dorfmerkingen e.V., Neresheimer Straße 32, 89520 Heidenheim-Großkuchen

ENBW | ODR

Dorfmerkingen - www.fahrrad-schill.de

fahrrad  
SCHILL

Dorfmerkingen Straße 10  
89520 Neresheim-Waldmerkingen  
Tel: 07143 922-100  
Info: fritz.stoll@odr.de • www.fritz.stoll.de

FRITZ STOLL  
Christbaumkulturen



Les' das Original!

# Musikanten Blättle



Ausgabe 1/2022

Original  
Härtsfelder Musikanten



HÖR DAS!  
ORIGINAL!

## Grüß Gott, liebe Leserinnen und Leser unseres Musikantenblättles,

so wie die Natur aus ihrem Winterschlaf erwacht und die ersten Sonnenstrahlen die zahlreichen Knospen zum Sprießen bringen, so starten die Original Härtsfelder Musikanten mit Vollgas, in das neue Blasmusikjahr 2022.

Trotz zwei Jahren Pandemie haben wir uns nicht unterkriegen lassen und die Zeit genutzt um eine neue Platte mit dem Titel „Wir leben Blasmusik“ aufgenommen. Seien Sie gespannt auf 16 Titel gelebte Blasmusik.

Der musikalische Auftakt bildet der diesjährige Galaabend mit CD-Präsentation am 14. Mai 2022 in der Turn- und Festhalle in Ohmenheim. Sichern Sie sich bereits jetzt ihre Karten und freuen Sie sich auf einen kurzweiligen Abend voller Blasmusik mit den Original Härtsfelder Musikanten.

Die weiteren musikalischen Höhepunkte in diesem Jahr bilden das Open-Air-Konzert auf dem Marienplatz in Neresheim wo wir als Vorband einheizen werden. Weiterhin werden wir unser Können in Neu-ler beim Wertungsspiel unter Beweis stellen.

Nach dem Ende der Coronabeschränkungen blicken wir einer ereignisreichen Blasmusiksjaison 2022 entgegen mit großartigen, musikalischen Highlights.

Wir freuen uns, Sie auf unseren zahlreichen Veranstaltungen, begrüßen zu dürfen.

Patrik Schill



1. Vorsitzender  
MV Dorfmerkingen e.V.

Alexander Mahringer



1. Vorsitzender des Förderverein  
Original Härtsfelder Musikanten

## CD-Präsentation – Turn- und Festhalle Ohmenheim,

14. Mai 2022, 19.00 Uhr

Gerade in Pandemiezeiten ist es passend, dass der Verein zusammenhält und dass alle Spieler an Bord bleiben. Die Kameradschaft im Verein ist sehr gut - besser könnte sie nicht sein - und nun wird diese Kameradschaft im „WIR“-Gefühl und dem Namen des Albums „WIR LEBEN BLASMUSIK“ förmlich zelebriert. Unter „WIR“ ist auch die laufende, gelungene Integration der Jungmusiker in das Vereinsleben gemeint, die unumgänglich für eine Weiterentwicklung des Vereines ist. Dass die Musik lebt, das haben unsere Musiker durch viele Auftritte, Wertungsspiele, das SWR4 Blechduell und andere Konzerte längst bewiesen. Ein homogener Klangkörper, den Dirigent Herrmann Rupp da in Händen hält, gilt es laufend wie einen Edelstein zu schleifen; bis er so strahlt, dass er Dich lieber Hörer in den Bann zieht. Schön auch, dass die gleichnamige Polka „Wir leben Blasmusik“ aus der Feder von Peter Leitner von den Fegerländer Musikanten das Album vollendet.

Herrliche Gesangsaufnahmen und drei großartige Solos sind auf dem neuen Album zu hören. Am Gesang Andrea Bühler, Maïke Koblizek, Albert Mühlberger und Hubert Brenner. Im Klarinetten-Muckel intoniert Felix Stickel, am Flügelhorn Lukas Eberle und an der kleinen Trommel Peter Brenner. Durch das Programm führt Klaus Brenner, wie bereits bei der letzten CD-Vorstellung Härtsfelder Sterne.



Mittlerweile nun der „Neunte“ Tonträger des Musikvereins. Eine beachtliche Zahl, die ansonsten nur Profiorchester erreichen. Umso größer ist nun die Vorfreude und wir wünschen allen, die es erleben und hören dürfen, viel Spaß und Freude in oder mit „WIR LEBEN BLASMUSIK“.

Sichern sie sich rechtzeitig eine Eintrittskarte, denn bekanntlich ist eine solche besondere Veranstaltung frühzeitig ausverkauft. Bitte rufen sie uns auf der **Hotline 01718342556 bei Hubert Rettenmaier** an oder schreiben sie uns einfach eine E-Mail unter **Hubert.Rettenmaier@t-online.de**

Über einen Besuch zur CD-Präsentation freuen wir uns sehr!